

Homicidios en México crecen bajo gobierno de Enrique Peña Nieto



México, 4 sep (RHC) Una investigación realizada por el diario ZETA de México reveló este lunes que la cifra de homicidios crece durante el gobierno de Enrique Peña Nieto, lo cual convierte al actual ejecutivo en el más violento e inseguro de la historia contemporánea de ese país .

De acuerdo con la publicación, en el Quinto Informe de Gobierno del primer mandatario mexicano se señala que con la extradición de "El Chapo" Guzmán, la atomización del Cártel de Sinaloa y la expansión del CJNG 2017 han hecho de este año el más numeroso en cuanto a ejecuciones.

Uno de cada cuatro homicidios ocurridos en México en los últimos 27 años, se han cometido durante el mandato de Peña Nieto.

Las cifras están por encima de las de su antecesor Felipe Calderón, quien declaró la guerra al narcotráfico.

Desde que Peña Nieto asumió el poder en diciembre de 2012 hasta el 31 de julio de este año, un total de 104.602 homicidios han sido registrados.

Los asesinatos durante este gobierno representan el 25 por ciento del total de los homicidios con registro desde 1990 a 2016, recoge el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).(Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140358-homicidios-en-mexico-crecen-bajo-gobierno-de-enrique-pena-nieto>



Radio Habana Cuba